ARGENTRÉ. Séjour neige avec Familles rurales



Le groupe d'Argentréens en séjour à la montagne à Barèges a pu apprécier la neige tombée abondamment.

L'association Familles rurales d'Argentré a organisé son dixième séjour à la neige du 1" au 9 mars à Barèges (domaine skiable du Grand Tourmalet) dans les Hautes-Pyrénées.

Cinquante-six personnes dont 32 Argentréens étaient du voyage. Agées de 11 à 88 ans, elles ont pu profiter du grand air de la montagne.

« Nous étions hébergés au centre de vacances le hameau Rollot à Barèges, chacun a pu choisir la ou les activités qu'il voulait : ski alpin, raquettes avec ou sans accompagnateur et/ou randonnées ou tout simplement détente. Nous avons eu énormément de chance

car, alors que nous nous étions résignés à ne pas pouvoir skier au vu de la météo de ces dernières semaines, la neige est tombée en abondance avant notre arrivée et en début de séjour, pour le bonheur de tous. Les locaux nous ont confirmé que c'étaient les plus grosses chutes de neige de l'hiver », précise Marie-Noëlle Thuault, coprésidente de Familles rurale et responsable du séjour.

Durant la semaine, une journée pour découvrir le cirque de Gavarnie a été organisée et certains ont profité d'un moment de détente aux thermes de Barèges.